



学校だより

わかまつ

鈴鹿市立若松小学校

No.11

令和6年6月7日

㊦くわく ㊧がやく子 ㊨なび合い ㊩ながる子

☆1・2年生・生活科「やさいを育てよう」

【6月3日】



6月3日(月)の2限目に1年生が、3限目に2年生がサツマイモの苗植え体験をしました。

わかまつちいき きょうぎかい せいかつかんきょうぶかい みなさま ちゅうしん めい かた せわ
若松地域づくり協議会の生活環境部会の皆様を中心に11名の方にお世話いただき、「ベニハルカ」の苗を植えさせていただきました。苗を植えるときは、どちらにつるが伸びていってほしいかを考えて向きを決めることや、植えるときの深さなども一人ひとり教えていただきました。

子どもたちは、休憩用のブルーシートに座って、野菜の「ね・くき・は」のひみつについて教えてもらいました。「この中で、土の中にできる野菜はどれでしょう・・・」「いろんな野菜に興味をもってみてくださいね」など、たくさん声かけをしていただきました。

9月には、収穫体験をさせていただきます。よろしくお願ひします。

☆6年生がフール掃除をしました【6月4日】

6月4日(火)の5・6限目に、6年生が力を合わせて、今から全学年で利用するプールの掃除をしました。1日(土)に、事前に地域づくり協議会のみなさんに草刈りをしていただいたあつたプールの中や周りの掃除を頑張つてしました。帰りの会のあつ、「**6年生のみんな、フール掃除あいがたう!**」



と声をかけると、「心を込めて掃除したよ」とか「はーい」とかと、元気のよい返事をしてくれました。きれいになつたプールで、事故なく楽しい時間をみんなですごしましょう・・・。

☆授業内容から～日常の興味・関心へ～

【6月5日】



写真は、6月5日(水)の朝、登校してから朝の会が始まるまでの様子です。3年生はキャベツを育てて、卵からモンシロチョウになるまでの様子を理科の時間に観察しています。

1年生は、朝顔、2年生は一人一鉢の野菜を育てていて、毎日、熱心に水やりをする姿を見かけます。1年生の子は「アサガオさん、喜んでるかな?」とよく尋ねてきてくれます。

また、2年生が、車に気を付けながら、学童さんの運動場に植えたサツマイモに水やりに行く姿も見かけます。関心をもって世話を続けることで、収穫の喜びも大きくなると思います。引き続き、興味をもって、授業で学んだことを日常の世話や観察に生かして欲しいと思います。また、鯉の餌やりもありがとう。

☆6年・引継ぎ式に向けて

☆1年・生活科「アサガオの観察」



6年生は、14日(金)に控えた太鼓の引継ぎ式に向けて、準備を始めました。
26日(水)には、マリーナ河芸でのデイキャンプも控えています。最高学年として、学校を代表する姿にこれからも期待しています。



1年生の生活科は、3年生からの理科へとつながっていく学習になります。
1年生は、前に観察した双葉と今大きくなっている葉っぱと比べて、色や形などにちがいがいかと真剣に観察しました。

☆避難訓練を行いました。～命を守る行動を～

【6月6日】



6月6日(木)の10時15分より、給食室から出火した想定で、全校で避難訓練を行いました。①どこが火事なのかおちついて放送を聞く ②火が大きくなならないように窓などを閉める ③煙を吸わないようにハンカチなどで口をおおって おさない・はしらない・しゃべらない・もどらないを守って安全に避難することを確認しました。